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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Welche Maßnahmen wurden seitens des Jugendamtes ergriffen nach dem brutalen Über-
griff auf eine Transfrau im September 2022 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Täter und Täterinnen konnten im Zusammenhang mit dem Übergriff auf eine 
Transfrau im September 2022 in einer Bremer Straßenbahn ermittelt werden und wie 
viele Personen davon waren strafmündig? 
 

Welche erzieherischen Maßnahmen wurden seitens des Jugendamtes be-
züglich der betroffenen, noch nicht strafmündigen, Täter und Täterinnen 
ergriffen und mit welchem Erfolg? 

 
Inwieweit konnte bei den ermittelten strafmündigen Tatverdächtigen bereits 
Anklagen erhoben werden bzw. in welchem Ermittlungsstadium befindet 
sich das Strafverfahren? 

 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


